



**Starkes Duo: Julia Lengardt (l.) und Jessica Funk.** Foto: Verein

## Jessica Funk wird badische Vizemeisterin

### *LFV-Sprinterinnen in Form*

**Mannheim** (um). Mit einem Miniteam von nur zwei Athletinnen trat der LFV Schutterwald am vergangenen Sonntag in Mannheim bei den badischen Leichtathletik-Meisterschaften der Schüler/innen U16 an.

Beide angereisten Athletinnen kommen aus dem traditionell starken Schutterwälder Langsprint-Team, welches in den letzten Jahren auf Landesmeisterschaften immer auf dem Treppchen zu finden war. Auch in diesem Jahr konnte mit Jessica Funk (W15) wieder eine LFV-Athletin Edelmetall im Langsprint ihrer Altersklasse gewinnen. Nach 300 Metern blieb die Uhr bei 45,19 Sekunden für sie stehen, was in der Endabrechnung der Zeitläufe Platz zwei für sie bedeutete. Einen starken Eindruck über dieselbe Strecke hinterließ auch Julia Lengardt (W15), die bei ihren ersten badischen Meisterschaften in guten 47,19 Sekunden in der Endabrechnung einen guten sechsten Platz belegte.